Boust

Les seniors honorés au centre socioculturel lors d'un repas

La municipalité de Boust a honoré les aînés en leur offrant le traditionnel repas annuel qui, cette année, a été avancé pour cause de difficultés à recruter un traiteur pour les périodes traditionnelles de novembre.

Le maire Guy Kremer, entouré de son conseil municipal, a accueilli les invités au centre socioculturel. Dans son allocution de bienvenue, il a rappelé les travaux réalisés durant cette année et les difficultés rencontrées dans les divers dossiers en attente.

Les doyens boustois Adeline Grosse, 96 ans, et Gérard Teitgen, 95 ans, absents pour cause de santé, vont recevoir un panier garni. Le repas a été préparé par un traiteur avec Nathalie et Damien. Ont officié pour le service à table les membres du conseil municipal et leurs conjoints. L'après-midi musical, très apprécié par les convives, a été animé par le duo Abanito's.



Le maire de Boust a prononcé une allocution de bienvenue.